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COMUNEDIPALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Verbale alella seduta ordinaria del giorno 241041201?

L'anno duemitadiciassette il giomo ventiquattro del mese di aprile, giusta convocazìone del

Presidente Marco Frasca Polara (nota prot. n. 5901424 S 02 - C 16 del 07/04/2017)' si è

riunito in seduta ordinaria presso l'aula consiliare "Libero Grassi" della vIIl cifcoscrizionc sita

in via Fileti n. 19, il consiglio circoscrizionale per procedere alla trattMione degh argomenti

iscitti all' O.d.G.
Alle ore 11.10. il Presidente invita il Segretario dott'ssa Anna Maria Conforti a chiamare

l'appello al temine del quale risulta presente solo 10 stesso; pertanto, verificata la non

sÙssistenza deÌ numero legale. dichiara il rinvio della seduta di un'ora

Alle ore 13.00 il Presidente invita il Segretario dott.ssa Anna Maria Conforti a chiamare

l'appello al termine del quale, oltre lo stesso, sono presenti i seguenti n' 10 Consiglieri:

Cassataro, Di Napoli, Dones, Forzinetti, Gentile, GoYernale, Longo, Orlando, Randisi e

Siragusa (presenti n, ll)i pertanto, constatata la sussistenza del numero legale. dichiara aperta

la seduta.
Iì Presidente inizia i lavori d'aula con gli adempimenti di cui al punto n l all'O.d G. avente ad

oggetÍo "ComLnícnaioni del Presidente" e comunica che con Delibera dj C-C. r. 221 del

l3lo1/2011 è stato emendato il vigente Regolamento per il Decentramento; pertaùlo il nuovo

schema di Regolamento proposto dall'Anministrazione non risulla essere sllto trattalo dxl

Consiglio Comunale; quindi prosegue dando lettura delle seguenti note pervenute:

1- da Ufficio Stampa Comune di Palermo avente ad oggetlo "Ttagedia Tatgtt Florio lL

cordo,qlío clel sindttco Leohtca Orlando";
2- da U.O. Toporomastica avente ad oggetto << Comunícttzíone della dent)minazione "NiLl

Lydia Tomatore" >>,
3- da Ufîcio Stampa Comune di Palermo avente ad oggetto << La Giunta approva il

programma triennale tlelle Opere Puhbliche 2017'2019 e L'elenco annuale 2017

Orkmdo e Arcuri: " Conferma del nosffo impegno per tutelI del tertitorio,
pofenzíemento e mÌgLioramento dei sen-izi pubblici" >>'

4- da Ufticio Stampa Comune di Palermo avente ad oggetto << Presentata lu Fe'ta di

Primavera Salratore Orl tltlo: "Ancord una voha la Presidenza del Consìglio apre Ie

porte deL palaz.zo delle Aquile a cittttdini e turístí" >>;
5- da Uflìcio Stampa Comune di Palermo avente ad oggetto << La Giunta vuru tltte

prorreditfienti ed accelertt sul percorst, Netso "Sn(uf Cit'r". Orlando: "Strumenti

;fondamentali per gestire ld digitctlizzazione dei senizj aí ciîtadini e lq realizzazíone

dell' Agenda U rbdna" >> ;
6- da Ufficio Stampa Comune di Palermo avente ad oggetto << Arre Il 5 moggio

I'itttttgurcrzíone della mosîra "Scirocco" >>;
7- da Ufficio Slampa Comune di Palemo avente ad oggetto "Aggressíone controlLore

Amat LtL solídaríetò di Orltrnlo".



Durante la lettura delle succitate note, alle ore 13.07 entra in aula il Consieliere
Macchiarella (presenti n. 12), alle ore 13.09 entrano i Consiglieri Alesi, Di \{atteo e Ciglio
(presenti n. 15) e alle ore 13.15 entra il Consigliere Re (presenti n. 16).
Il Presidente, verificato che non vi sono comunicazioni da parte dei Corsiglieri, chjude la
trattazione del punto n. I e procede con l'adempimento di cui al punto n. 2 avente ad oggetto
"ApprovcLiione tterbu[í delle sedute prccedentí",
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Macchiarella,
Orlando e Alesi.
Il Presidente procede alla lettura ìntegrale del verbale relativo alla seduta del giorno
l3/04/2016t quindi, verificato che non vi sono richieste d'intervento, pore 1() stesso in
votazione per urlzata di mano.
La votazione ha il seguente esito:
Presenti n. 16
Votanti n. 16
Votano Sì n. 16
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti.
Il Presidente procede alla lettura integrale del verbarle relativo alla seduta del gion'ìo
20/04/2016.
AIle ore 13.26 il Consigliere Randisi esce dall'aula (presenti n. 15).
Il Presidente, verificato che non vi sono richieste d'intervento al riguardo, pone il sùddetto
verbale in votazione per alzata di mano.
La votazione ha il seguente esito:
Presenti n. 15

Votanti n. 15
Votano Sì n. 15
Il verbale è approvato all'unanimità dei presenti.
Alle ore 13.27 il Consigliere Randisi rientra in aula (presenti n. 15).
Il Presidente dichiara chiusa la trattazione del punto n.2 e dà lettura delle seguenti note
pervenute e non comunicdtc dur.rnte gli adempimenti di cui al punto n. 1 per mero disguidol
1 - da Uffìcio H avente ild oggetto "Delíbera 91" con la quale si specitìca che quanto dchiesto
non è di peninenzJ dcllo scnvente Ulìicio:
2 da Rap S.p.A. avente ad oggetto "Richiesta rímo.íone ingombrctnti - Laryo Víllaura Vs.
enail clel 15/8/2417 (riJ. Vs. nora 203ttl del la/u/17)',, riscontro alla nora a firnìa del
Consigliere Cassataro.
Il Consigliere Longo, chiesta e ottenuta la parola, comunica che il prossimo venerdì 28 a.lle ore
20.30 presso i locali del Don Bosco Ranchibile, 1'Arcivescovo Corrado Loretice ha inviraro rù||i
i candidati aúla carica di sindaco dì Palermo per un inconÍo sul tema delle elezioni
amminìstrative.
Il Presidente prosegue con i lavori d'aula ponendo in trattMione il punto n. 3 all'O.d.G. avente
ad oggetto "Questíon lime; quindi dichiara aperta Ia discussione generale.
Il Consigliere Alesi, chiesta e ottenuta la parola, presenta e illustra brevemente una nota avente
ad oggetto "Collocamento cesîini gettdct:trte in cenenîa i vi.! Autolrotuicl Si(iLiana trutto rid F.
Ferri, víu D'Amelio".
Il Consigliere Giglio, chiesta e ottenuta la parola, infbrma che, come dchiesro con una mozlone
a proprìa lìrma e successivamente con una nota, sono stati collocati i cestini getta-carte in
piazza Politearna.
Il Consigliere Dones, chiesta e ottenuta Ia parola, comunica che, come dallo stesso richiesto, è

stato ripristinato il cestino getta-cane in via M. Rutelli; inolrre infoÌma il Presidente e il
Consiglio che sono stati rimossi tLltti i cassonetti della via Ammiraglio Nicastro e che pertanto i



rifìuti vengono abbandonati sul marciapiede; chiede quindi al Presidente di farsi carico della
risoÌuzione dell'anomalia relativa ai suddetti contenitori e di richiedere la rimozione dei (ifiuti.
Il Presidente dichiara che provvederà a inviare a Rap S.p.A. e per conoscenza al Consigliere
Dones una formaÌe istanza.
Alle ore 13.37 il Consigliere Cassataro esce dall'aula (presenti n. 15).
Il Consigliere Re, chiesta e ottenuta la parola, comunica che è stata portata a compimento,
come dallo stesso richiesto con una mozione deliberata da questo Consiglio, la potatura delle
alberature in via M. D'Azeglio; informa irltresì che ha avuto buon esito alche la richiesta
relativa alle alberature pedcolanti in via Duca della Verdura che soflo state abbattute e

sosnnlte.
IL Presidente. verificato che non vi sono ulteriori richieste d'inte ento, dichiara chiusa la
trattazione del punto n. 3 e, sentili i Capigruppo, alle ore 13.45, dichiara chiusa la seduta.

Il Presidente
Conforti
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